

Forums pour les consommateurs

# Cannabis peut être détecté dans le sang

Par Nathan23 Posté le 06/08/2024 à 19h21

Bonjour à tous,

J'ai 18 ans et j'ai consommé du cannabis à plusieurs reprises récemment. Voici les dates où j'ai fumé : mercredi 31 juillet, jeudi 1er août, dimanche 4 août, et aujourd'hui 6 août. Je voulais savoir, en général, combien de temps le après ces dates ?

Merci d'avance pour vos réponses !

## 1 réponse

---

Moderateur - 13/08/2024 à 09h08

Bonjour Nathan23,

Nous avons sur ce site un tableau des durées de positivité et je vous invite à le consulter :  
<https://www.drogues-info-service...ues/Tableau-des-durees-de-positivite>

Vous n'indiquez pas les circonstances selon lesquelles vous feriez l'objet d'un dépistage des stupéfiants. En tout cas un dépistage n'est pas fait par hasard et par exemple si vous faites l'objet d'analyses sanguines dans un cadre médical standard, il n'y a pas de dépistage de fait.

Cordialement,

le modérateur.